



3年生

きなこ作り&しちりん体験

1月16日(水)、大豆からきなこ作りをしました。煎った大豆をすりばちに入れ、すりこぎを使って一生懸命に大豆をすりつぶしていきました。大豆はかたく、悪戦苦闘しながらもおいしいきなこが出来上がりました。

17日(木)は、社会科の「昔の道具を使ってみよう」の活動で、しちりんを使ってお餅を焼きました。ぷっくり焼けたお餅に、前日に作ったきなこを付けていただきました。



4年生

初めてのクラシック 区展見学

1月23日(水)「初めてのクラシック」として、マリンバとパーカッションの演奏を聴きました。楽器の説明を聞いたり、実際にたたかしてもらったりしながら、子どもたちはくいくい音楽の魅力に引き込まれていきました。最後の「剣の舞」は、楽器のすぐ近くまで近寄って聞くことができ、その迫りに拍手喝采、素敵な時間を過ごすことができました。1月27日(月)は、学校からバスに乗って教育センターに行き、中央区連合展覧会の見学をしました。図工・家庭科・書写の作品を約1時間かけてじっくり鑑賞しました。自分の作品を見つけて喜んだり、他校の作品の工夫に驚いたり、友達と仲良く鑑賞することができました。芸術を満喫した1月でした。



